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La Asamblea Legislativa exhortó a diversas dependencias del Gobierno capitalino ya los
titulares de las delegaciones Venustiano Carranza y Tlalpan verificar la venta de animales en
mercados públicos. Los asambleístas pidieron a las autoridades ...Leer todo el artículo »
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